
○報道委員会の発表では、「１日の楽しみとなるように放送し

てきました。」ということで、１Ｄの渡邊さんが発表をしました。 

１Ｄ：渡邊さん「報道の最後に言葉を一言入れる工夫をしま    

した。」 

 

その他にも、各委員会が選んだ「輝の姿」を示している人が紹介されました。 

 

 

 

 

 

 

 

最後に、生徒会がスローガンの振り返りを行いました。 

「輝」 日常から行事へ 

おはよう日やスーパーおはよう日、登校清掃ボランティア、よさ見つけやあり

がとうシール、プチ文化祭りなど、様々な取組を通して、仲間のよさ・強みをしっ

かりと聞こうとする「輝」の姿がたくさん見られたことを確認しました。 

 

 

集会が始まる前は、ざわざわ

とした雰囲気で、会の進行を心

配してしまう場面もありました

が、無事にやりきることができま

した。これからも、３年生から引

き継いだ川中の伝統を大切に

して、よりよい学校づくりに取り

組んでいきましょう！！ 

 



 

 


